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Urnenbestattungen an Bäumen auf dem Friedhof Westerhausen 
Anfrage der SPD Fraktion vom 18.07.2018 
 
Anfragentext 

 
Auf dem Friedhof Westerhausen existiert eine Rasenfläche mit Baumbestand, die sich für 
Urnenbestattungen im Umfeld von Bäumen eignet. Auch die Lage des Friedhofes insgesamt ist 
sehr attraktiv. Prinzipiell spricht also nichts gegen die Einrichtung eines Urnengrabfeldes.  
 
Allerdings wurden auf dem Friedhof Westerhausen bisher nur ca. 5 Beisetzungen / Jahr 
realisiert, davon die wenigsten als Urnenbegräbnis. Selbst bei der Annahme, dass die attraktive 
Lage weitere, vielleicht sogar auswärtige Beisetzungen anzieht, wird es nicht leicht, die mit 
Urnengrabfeldern einhergehenden Investitionen in Höhe von ca. 4.900 € für die Stelen zu 
rechtfertigen. Auch die Auslastung ähnlicher Anlagen wie in Rott und Uckerath würde sich mit 
dem Bau weiterer Urnengrabfelder reduzieren.  
 
Mit Blick auf die Gebühren sind aktuell daher keine weiteren Urnenfelder geplant. Die Fläche 
auf dem Friedhof Westerhausen hat aber hohes Potential und kann bei anhaltend steigender 
Nachfrage in den nächsten Jahren in diese Richtung entwickelt werden.  
 
 
 
Hennef (Sieg), den 17.10.2018 
 
 
 
 
 
Michael Walter  
Erster Beigeordneter 
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